



7月に入り、1学期も残りわずかになってきました。6月は雨の日が多く、楽しみしていた水泳も中止になる日が続きました。また、昼休みも運動場で遊べない日があり、残念に思っていた子も多かったようです。しかし、7月に入って晴れの日が続き、これまでできなかった分を取り戻そうと思い切り泳いだり、遊んだりする姿がみられました。残りわずかになった1学期。楽しく、そして、充実した日々をすごして夏休みを迎えてほしいです。

地域とともに進んでいく財小を！「学校運営協議会」を開催

6月4日（火）に、令和6年度の第1回学校運営協議会を実施しました。地域と学校が協力して教育活動を進めたり、児童生徒の健全育成のための取組を行っていくための在り方、また、運営協議会として取り組めることは何か、などについて考えていく会です。これまで地域の皆様の協力のもとに、多くの教育活動を実施することで充実した学校での活動をおくことができています。



さらに、今後は学校からの情報発信を増やし、学校で何が行われているのか、子どもたちの様子はどうか、などについて地域に伝えていきたいと考えています。協議会の中でいただいたご意見を参考にしながら学校の教育活動の充実と子どもたちの成長、PTA活動の活性化などが図られるようにしていきます。

これから地域とともに進んでいく財光寺小でありたいと思っています。

【令和6年度委員】

- | | |
|----------------------------|-----------------------------|
| ★ 三村隆之様(元PTA会長、地域・町おこし協力者) | ★ 西村淳一様(比良区長) |
| ★ 平田五男様(民生委員・財光寺北地区会長) | ★ 黒木宏二様(財光寺商店会事務局) |
| ★ 河野政志様(財光寺地区見守り隊代表) | ★ 中井順子様(前PTA会長) |
| ★ 河野直樹様(現PTA会長) | ★ 竹田裕見子様(主任児童委員・地域コーディネーター) |

学校内外での学習を通して！

6月には各学年で学校内外において地域の皆様や諸機関の方々に講師になっていただき、学習する機会が多くありました。3

- | | |
|------------------------|--------------------|
| 3年；『マルイチ見学』 | 5年；社会科 |
| 2・4年；『非行防止教室』 | の学習との関連で実際にみてお店の工夫 |
| 5・6年；『SNS等に関する情報モラル教室』 | や思いなどを |
| 6年；『五十猛神社での講話』『租税教室』など | |



方々に問題行動やスマホの使い方などに話していただいたことで、何がいけないのかを理解でき、日頃のすがし方や取り扱い方などを考える機会になっていました。この期間にあった学習は自分たちの生活との関連が大きい内容でした。日頃の生活や遊びの中などでよりよい行動や過ごし方の実践につながっていけばと思います。講師をしていただいている皆様に感謝申し上げます。これからもこのような見学や教室などがたくさん予定されています。関係の皆様のご協力での学習になります。今後ともよろしくお願ひします。



また、6月7日には鑑賞教室を行いました。劇団風の子九州の方4名で『やだ やだ あっかんべー』を上映していただき、子どもたちも楽しく鑑賞しました。多くの登場人物をたった4名で演じていてびっくりしました。子どもたちも直接をみるとで演劇のすばらしさを味わっていました。



子どもたちの活気あるプレー！

6月23日（日）に「校区内スポーツ大会」で、10チームが参加して「ドッジビー」を行いました。

1年生から6年生までがいっしょになって仲よくスポーツに取り組むとともに異学年でチームがまと

優勝	長江
準優勝	往還西B
3位	比良2B
4位	松原A

まる姿があり、友達や仲間としての絆を深める大会になりました。

どの子も笑顔で楽しくプレーしていました。

PTA役員の皆様、各地区の保育部の皆様には大会の計画や準備・運営をご尽力いただき、お世話になりました。本当にありがとうございました。